

Sport adapté

## Au Centre médico-pédagogique : deux champions de France de cross

Julien et Jean-Philippe en compagnie de leur professeur Depuis une quinzaine d'années, une associative sportive s'est développée au centre médico-pédagogique de la rue d'Hem. Animée par M. Bernard Décatoire, professeur d'éducation physique, elle profite aujourd'hui à une quarantaine d'enfants de l'agglomération. Ceux-ci, inscrits à la fédération de sport adapté, pratiquent le foot, l'athlétisme, l'équitation, le patin à roulettes, le parcours gymnique et le cross country... C'est dans cette dernière discipline que deux enfants viennent de se distinguer. Julien Devreese, chez les minimes, et Jean-Philippe Wantelet, en poussins, ont décroché chacun un titre de champion de France en participant dimanche dernier à Saint-Avold, en Moselle, aux deuxièmes championnats de France de cross-country sport adapté. Cette compétition regroupait quelque trois cents enfants et adultes relevant d'établissements spécialisés français. Le CMP du quartier de Beaumont accueille lui 90 enfants souffrant de troubles de la personnalité.

Les deux enfants s'étaient auparavant qualifiés aux cham-

pionnats régionaux le 24 janvier à Armentières. En minimes garçons, Julien Devreese, après un départ prudent, a remonté un par un les concurrents pour terminer 4° de l'épreuve des 1.500 m. Il est cependant 1° et donc champion de France de la division 3 dans laquelle il était classé. Jean-Philippe Wantelet, qui disputait, lui, l'épreuve des 700 m, a pris un bon départ et s'est classé à la 7° position. Mais il a été bel et bien classé premier de la division 2 et donc sacré champion de France également.

Précisons qu'en sport adapté, il existe trois divisions différentes permettant aux jeunes et adultes d'être confrontés aux autres suivant leur degré de handicap. Tout le monde a ainsi la chance de figurer honorablement dans toutes les disciplines...

M. Décatoire espère que ces deux jeunes sportifs pourront prendre la même orientation que l'un de leurs camarades qui, l'an dernier, après avoir remporté lui aussi un titre de champion de France en sport adapté, a pu se diriger vers un club d'athlétisme traditionnel.